

# LES RENDEZ-VOUS DÉCOLONIAUX



C  
O  
N  
F  
É  
R  
E  
N  
C  
E

Comment le  
racisme structurel  
enferme les  
corps et les esprits ?

Par Saïd Bouamama,  
Sociologue

Vendredi 31 mars 2023  
18 h

Mons - Maison Folie  
Rue des Arbalestriers 8  
7000 Mons



Conférence organisée dans  
le cadre de l'exposition  
***“Les 30 ans des centres fermés”***  
(28.03 > 02.04)

Le réseau associatif « Décolonisation des esprits et de l'espace public », qui réunit plusieurs associations de la région de Mons, a été créé dans l'objectif de rappeler l'histoire, non seulement pour effectuer un travail de mémoire au sein de la population mais aussi pour éveiller les consciences de chacun liées à la colonisation et ses méfaits, comprendre l'impact de celle-ci ainsi que les causes du racisme, réfléchir aux moyens qui peuvent être mis en œuvre pour combattre ce phénomène et mieux y faire face.

## Conférencier

### • Saïd Bouamama, Sociologue

Les travaux de Mr Bouamama ont notamment porté sur les questions migratoires, les discriminations racistes, les rapports sociaux de dominations et l'histoire des luttes anticoloniales.

### Infos / Inscriptions (obligatoires)

Jean-Paul Foki, Permanent CIEP HC  
pfdecolonisons@gmail.com

Tél : 0472 03 05 16

 @plateformedeconcolonialemons

### Les membres de la Plateforme

Carrefour du monde, Cercle des Etudiants Africains de Mons, CIEP Hainaut-Centre, CIMB, Espace Semaphore, No Borders, PAC Mons-Borinage, Picardie Laïque, Sercom, Solidarité Congolaise pour l'Action, Vie Féminine Centr'Hainaut.



Avec le soutien de la  
**FÉDÉRATION**  
WALLONIE-BRUXELLES

Avec le soutien de la



Wallonie



PARCOURS D'INTÉGRATION